

Sierre – Paris Museen-Hochzeit

Hohe Ehre für das Reb- und Weinbaumuseum des Kantons Wallis: Seit neuem darf es sich Partner von Europas bedeutendstem Weinmuseum nennen, dem Musée du Vin Paris. Vertreter dieser Institution hatten Ende letzten Jahres in Sierre an der Vernissage der Enzyklopädie **«Histoire de la Vigne et du Vin en Valais»** teilgenommen. Wenige Monate später wurde eine Walliser Delegation in die französische Hauptstadt eingeladen, wo sie zusammen mit den Verantwortlichen des Pariser Weinmuseums eine Freundschafts-Charta unterzeichnete. Dabei wurden die Schweizer auch als Mitglieder der bekannten französischen Weinbruderschaft «Conseil des Echantillons de France» inthronisiert.

Foto: Jürgen Priewe -
Fotolia.com

